



## **SOBRE EL PEDAL CONSTANTES, AUN EN VERANO VAMOS**

I

Pasados siete días con el verano acuestas, respecto al “carril-bici” aún sin nada a la vista, MASACRITICA sigue pensando en la conquista de su firme proyecto, sin dejar las protestas.

Ya no sabemos como, al fin realizar éstas; para la de este Viernes la idea ya está lista, para que no nos pille de manera imprevista yo ya llevo mis críticas, en SONETOS compuestas.

Mi duende por las noches al oído me susurra; y me insiste y me insiste que siga y no me aburra, dado que hay un refrán que dice lo siguiente:

<<Quien la sigue consigue a la postre lograr la meta que se impuso, pues no hay que abandonar>>  
¡Hay que ser como un río de curso permanente!

II

Por lo tanto sigamos de mi duende el consejo, machacar, machacar, aunque trabajo cueste, sigamos por las rutas desde el Este al Oeste; y desde Norte a Sur, “que se note el reflejo”.

Que nuestras marchas sirvan a manera de espejo, que en nosotros se vea el pueblo; y que proteste, debemos conseguir, que atención se nos preste a fin de que el proyecto no llegue a oler a añejo.

Si la ALCALDESA dice que quiere una CIUDAD próspera y futurista, respecto a su modelo, que baje de las nubes y empiece por el suelo haciendo el “carril-bici”, que muchas ya lo tienen y les da resultado, pues por él van y vienen “impedidos y “bicis” con gran comodidad.

DOÑA ROSA ROMERO, ESTO NO ES ARBITRARIO,  
ES MÁS QUE PRIMORDIAL; TAL COMO EL PAN DIARIO...

**Manuel MEJÍA SÁNCHEZ-CAMBRONERO**

A LOS COMPONENTES DE “MASACRITICA”, AFINES; Y USUARIOS DE LA BICICLETA EN GENERAL, PARA QUE NO DECAIGAN LOS ÁNIMOS Y ASÍ PODER CONSEGUIR NUESTROS PROPÓSITOS, QUE SON BUENOS PARA NUESTRA CIUDAD, POR EL BIEN DE LOS CIUDADANOS QUE EN ELLA NOS MOVEMOS.-